

KONZERNZENTRALE

Pressemitteilung

HOCHTIEF-Tochter Leighton Asia gewinnt milliardenschweren Krankenhausauftrag in Hongkong

KONZERN-KOMMUNIKATION

Ansprechpartner: Dr. Bernd Pütter

Alfredstraße 236 45133 Essen Tel.: 0201 824-2642 presse@hochtief.de

Seite 1 von 2 06.05.2024

Die HOCHTIEF-Beteiligungsgesellschaft Leighton Asia, eine Tochtergesellschaft der CIMIC Group, wurde von der Hongkonger Krankenhausbehörde ausgewählt, in einem Joint Venture das 4,3 Mrd. AUD teure North District Hospital (NDH) zu erweitern.

Das Projekt sorgt bei Leighton Asia für Umsatzerlöse von bis zu 2,4 Mrd. AUD. Es wird die Gesundheitsinfrastruktur im North District von Hongkong verbessern und etwa 1.500 zusätzliche Krankenhausbetten bereitstellen.

HOCHTIEF CEO Juan Santamaría: "Eine moderne Gesundheitsinfrastruktur ist die Grundlage für das Wohlergehen unserer Städte. Wir sind stolz darauf, dass wir unsere Erfahrung bei der Errichtung von Gesundheitseinrichtungen und unseren 'Hospital-First'-Ansatz in dieses Projekt einbringen können, bei dem die Bedürfnisse des medizinischen Personals, der Patienten und der Gemeinde im Vordergrund stehen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit der Hong Kong Hospital Authority, um diese Krankenhauserweiterung für den nördlichen Bezirk von Hongkong zu realisieren."

Brad Davey, Managing Director von Leighton Asia, sagte: "Leighton Asia ist stolz darauf, Teil des Teams zu sein, das für die Erweiterung des North District Hospital ausgewählt wurde. Das Projekt setzt neue Maßstäbe für die Patientenversorgung und schafft die Voraussetzungen für medizinische Spitzenleistungen. Unsere umfassende Erfahrung im Gesundheitsbau und unser tiefes Verständnis lokaler und internationaler Standards versetzen uns in die einzigartige Lage, diese hochmoderne Einrichtung zu realisieren."



Das Joint Venture zwischen Leighton Asia und der China Railway First Group wird die Hauptarbeiten für das neue Akutkrankenhaus ausführen. Das 20-stöckige Gebäude wird über eine Nutzfläche von 380 000 Quadratmetern verfügen. Zum Auftrag gehören auch verschiedene Außen- und Landschaftsbauarbeiten.

HOCHTIEF ist ein technisch-ausgerichteter, globaler Anbieter von Infrastrukturlösungen mit führenden Positionen in Nordamerika, Australien und Europa und einer schnell wachsenden Präsenz in den Märkten für Hightech, Energiewende und nachhaltige Infrastruktur. Mit zirka 41.500 Mitarbeitenden und einem Umsatz von 27,8 Mrd. Euro im Jahr 2023 ist HOCHTIEF das führende Construction-Management- und Green-Building-Unternehmen in den USA (durch Turner), der größte Auftragnehmer auf dem australischen Markt für Infrastrukturdienstleistungen (CIMIC), ein wichtiger Akteur im Bereich der US-Verkehrsinfrastruktur (Flatiron) und ein renommiertes Tief- und Hochbauunternehmen in Europa. Ergänzt wird das PPP- und Infrastrukturentwicklungsgeschäft durch die 20-prozentige Beteiligung an dem international führenden Mautstraßenkonzessionär Abertis. Die starke Wettbewerbsposition von HOCHTIEF wird durch das Engineering-Know-how, innovative digitale Systeme und die Supply-Chain- und Logistiklösungen des Konzerns untermauert. Dank seines langjährigen Engagements für Nachhaltigkeit ist HOCHTIEF, wo grüne Projekte fast 50 Prozent des Konzernumsatzes ausmachen, seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes gelistet und hat sich verpflichtet, seine ESG-Agenda zu erfüllen, einschließlich eines Netto-Null-Ziels für 2045. Weitere Informationen unter www.hochtief.de/aktuelles-medien